

連携室の仕事

2月26日に福岡県水巻町の遠賀中間医師会館で開かれた第13回患者塾。後半のテーマは「連携室の仕事」。医師がより早くより適切に医療に当たれるようサポートする連携室の役割について、病院の連携室担当者や医師が語り合った。

ないようなことを指
摘してくれたお陰で

きました。循環器と糖尿病の医師とで治療がスムーズにスタートしました。

を連携室の方が組んでくれる形で連携室の左
くればいいと思いまが配慮してくれれば、
す。また、子供がいるお母さんも安心して

院内各診療科の調整も

紹介元への指摘
判明した緊急性

糖尿病の患者さんが少し気分が悪いというのでは、おんが病院に連絡し、診療情報提供書を送りました。そうした地域医療連携室の辛しさが、言わせてみるとひどいとしたら痛みの軽く聞かれました。本人はそれほどでもないと思つていたようですが、言われてみるとひどいと感じました。

心筋梗塞かもしれないと、思つたのでそ
ういました。おんが病で検査してみたら心
梗塞でした。連携して「緊急性はないです
が、医師が気付かなか」と小野村先生に聞
かれて、伊藤さんも早く結果を伝えられ
ました。報提供書の経過の記述を見た時に、もしかし内
の各科の連携を見たらという思いがあつ
たからだと思います。この役割も連携して
いますか。

人が受診した場合、院内での各科の連携も重要な役割も連携室は果たしています。橋渡しの役割も連携室は果たしていますが、病院も東京になります。連携室が間にあって、院内全体で情報を把握していく仕組みも必要だと思います。伊藤さん 患者さんも早く結果を知りたいことも多く、医師同士で話をすれば済むことでありますので、すべて連携室を通すということ、思います。受診の順番

相談に対応

小野村さん、連携室の役割と今後のあり方についてどう考えていいますか。

幅広い

相談に対応

小野村さん、連携室の役割と今後のあり方についてどう考えていてますか。

期一命のように少しでも患者さんの希望に合った転院ができたうと思っています。

質問は事務局へ
〒807-0111
福岡県芦屋町
白浜町2の10
「おのむら医院」内
電話093・222・1234
FAX093・222・1235